

学習発表会

5・6年生



合奏

曲：「怪獣の花唄」
 太鼓：宮内甫和、木琴：岩満楓翔、鉄琴：冠地恵斗・渡邊福、リコーダー：菅間りり・酒井明絆・石山琉晴、ピアノカ：末吉天悟・匹田一心・和田彩愛

緊張したかもしれないけど、楽しかったでしょ！ステキ！！出来なかったことを、練習して、人前で発表する。披露する場があるから、成長できる。とってもステキだったから、お父さんお母さんも“オトナの発表会”なんてできたら楽しそうだなあ～なんて君たちを観てて思いましたとさ（笑）

研究発表

【幸島について】 岩満楓翔、匹田一心、和田彩愛
 【外来種生物について】 宮内甫和、菅間りり、末吉天悟、島田燦次
 【自然環境】 石山琉晴、酒井明絆、冠地恵斗、渡邊福

3チーム、それぞれテーマについて調べて、堂々と発表していました！テーマは違えど“現状を知り、未来のために、今自分たちができること”が伝わりました。この学習発表でやった事は、この先ずっといきていきます。変わらずに、学び行動し続け、そして、信じた答えにも常に疑問をもち、解ったつもりにならずに問い続ける大人になって欲しいです。



3・4年生



『市木のステキな場所』をテーマに自然や文化、歴史、施設など市木の魅力について調べてグループごとに発表しました。堂々と発表する子どもたちの姿から、地域や市役所の方などに積極的に質問し、たくさん調べてまとめたことが伝わってきました。見どころのPR動画では、子どもたちの笑顔と共に、『市木のステキ歌』が流れました。自分たちで考えた歌詞には、市木に対する誇りや愛情がたくさん込められていました。



2年生



かさこ地蔵の演劇から始まった2年生。演劇で使う小道具は、手作りのものでよく出来ていました。みんな台詞をきちんと覚え、沢山練習したんだろうなあと微笑ましく思いました。また『宝物』を一人一人発表する場面ではみんな「宝物は家族」と言っていて感動しました。



1年生

初めての小学校での1年間を、絵や楽器、劇、歌を組み合わせ発表してくれました。特に、休み時間の一場面を再現した劇は、ノリノリで会場も大ウケ！たった3人の1年生ですが、ありのままの自分達で、ぶつかり合い、認め合い、協力し合って、本当に楽しく学んできたんだなあ、思わず涙が..。当日着ていた衣装は、赤・緑・青の光の三原色を表したもの。「個性のある3人の光が、混ざり合い、放つ真っ白な世界（寛容・純愛・平和）をみんなにも感じて欲しかった」とは担任の末吉先生の談。しっかりと成長している3人が、とても頼もしく感じました。

